



Dans son discours de fin d'année ce 31 décembre, Maurice Kamto, président du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), a vivement critiqué le régime du président Paul Biya, le qualifiant de « problème du Cameroun ».

Maurice Kamto a appelé les citoyens à rejoindre une coalition d'opposition, le PAC, pour prendre le contrôle du gouvernement. « Il est important de rappeler que le PAC reste ouvert à tous ceux qui pensent que le régime actuel est désormais le problème du Cameroun et ne peut plus contribuer à sa récupération. Nos compatriotes du parti au pouvoir, le RDPC, qui manifestent un réveil patriotique, sont également les bienvenus au sein du PAC », a déclaré le leader de l'opposition.